Bonjour Mon Père,

J'aimerais apporter le témoignage suivant en reconnaissance pour les grandes grâces que Jésus m'a donné dont certaines à St Nicolas lors de la prière des malades. Je vous remercie vous aussi pour le grand bien que vous nous faites à assurer cette messe et servir le Seigneur.

Tout a commencé à la rentrée 2010, je me suis inscrite à un parcours Zachée sur la doctrine sociale de l'Eglise par simple curiosité mais surtout pour faire de nouvelles rencontres. J'étais à ce moment là assez éloignée de la religion et rejoignait les rangs tièdes des « croyants non pratiquants ».

Les épreuves se suivaient pour moi depuis trois ans (une séparation, deux décès dans la famille, une maladie gynécologique incurable et très douloureuse pour laquelle je venais de subir deux opérations et finalement la perte de mon emploi). Celles-ci me plongeaient dans une grande angoisse et un début de dépression. J'étais par ailleurs complètement tributaire de ma maladie et de mon état de santé vacillant.

Au mois de novembre 2010, j'ai lu dans une revue un article sur les dangers de la pratique des sciences occultes. Cet article m'a interpellé car je n'avais pas conscience alors des ravages qu'elles pouvaient opérer. Depuis dix ans en effet et petit à petit thème astral, horoscopes, cartomancie, chiromancie, consultation de voyants avaient pris une grande importance dans ma vie et gouvernaient chacune de mes décisions (j'y consacrais plus de deux heures par jour). J'étais finalement devenue sans m'en apercevoir esclave de ces pratiques perdant mon libre arbitre et ne décidant plus rien par moi-même.

A la suite de cette lecture, j'ai pris la décision de jeter immédiatement toutes les cartes, oracles, livres et magazines, réalisant qu'ils étaient contraires à la religion et qu'ils étaient mauvais pour moi. Les jours suivants j'étais en manque et très angoissée et j'ai prié pour tenir bon et ne pas en racheter.

Au bout de deux semaines, fin novembre j'ai constaté que je parvenais à décider par moi-même, j'ai retrouvé de la sérénité et j'étais de nouveau capable d'agir sur ma vie.

C'est à ce moment là que début décembre est apparue sur mon chemin, juste sous mes pieds sur le trottoir une carte postale du Christ qui me souriait. J'ai été saisie d'une vive émotion. Il s'agissait d'une simple carte mais on ne trouve pas tous les jours une image du Christ sous ses pas au milieu de

la rue. Pour moi il s'agissait clairement d'un signe m'indiquant que Jésus était maintenant là avec moi sur le chemin, et que je me trouvais moi-même sur le bon chemin pour l'y avoir trouvé.

En janvier 2011 ma maladie, soulagée temporairement par la dernière opération, a repris le dessus, je souffrais de fortes douleurs dans le dos et le ventre qui m'immobilisaient la plupart du temps et m'obligeaient à rester alitée. Les traitements donnés par mon médecin ne fonctionnaient pas et aggravaient par ailleurs la situation en raison de leurs effets secondaires, je craignais de subir une troisième opération.

Une amie m'ayant parlé de la prière des malades à St Nicolas des Champs, j'avais très envie de m'y rendre mais parvenais à peine à me lever et n'en étais pas capable physiquement. Le 27 janvier 2011 j'ai finalement réussi à me rendre à St Nicolas et y ai entendu les paroles suivantes dont j'ai pensé qu'elles m'étaient destinées : « le seigneur délivre une personne de l'esprit de voyance », « le seigneur guérit une personne de sa tristesse suite à un deuil », « le seigneur guérit une personne d'un fibrome ».

Au même moment j'ai senti comme un cœur à cœur avec Jésus et des larmes coulaient de mes yeux de façon incontrôlable devant un si grand chambardement intérieur. J'ai peut-être partagé ces paroles avec d'autres ou encore peut-être bénéficié d'autres grâces que celles- là ce soir là. Mais ma vie a changé.

Le lendemain angoisse, tristesse et fatigue avaient disparu. Le psy qui me suivait depuis plusieurs mois m'a annoncé dans la semaine que nous pouvions mettre fin aux séances, et m'a confirmé que je n'étais plus angoissée, parvenais à décider par moi-même et que la dépression était finie. Mon gynécologue m'a proposé de son côté au même moment un 3ième traitement qui a cette fois fonctionné et a amoindri mes douleurs dans le dos, les jambes et le ventre. J'avais cependant encore mal.

Je suis retournée à St Nicolas! Les 10 mars et 17 mars, des paroles de connaissance annonçaient que le Seigneur guérissait une personne de maux de dos et de maux de ventre et intestins. Mes douleurs à ces endroits du corps ont progressivement disparu au mois de mars si bien que j'ai pu retrouver une vie normale et réaliser de nouveau les activités de la vie de tous les jours dont je n'étais plus capable. Je n'ai plus mal et remercie le seigneur pour son aide, sa tendresse et grande bonté. Je me sens très choyée.

Pouvant me lever et marcher de nouveau sans douleurs, j'ai retrouvé un emploi en avril! Le 16 juin dernier j'ai entendu à St Nicolas: « une personne a prié l'esprit saint lors de la pentecôte pour son travail au bureau». J'ai prié le jour de la pentecôte l'esprit Saint pour qu'il m'aide dans mon nouveau travail et me permette de passer ma période d'essai afin de pouvoir conserver mon travail. Ma période d'essai s'achèvera en novembre, je vous la confie, et je crois de tout mon cœur que grâce à Jésus qui m'a guérit physiquement, m'a libéré de la servitude des cartes, m'a redonné foi

et confiance ainsi que grâce au Saint Esprit qui y veille, je conserverai mon Cdi.

Depuis le jour où Jésus est venu me chercher en chemin je n'ai pas regardé un seul horoscope et lis désormais un peu de la bible chaque jour avec une si grande soif de mieux le connaître. Jésus est vivant, j'en témoigne. Je l'ai appris cette année et vécu à St Nicolas des Champs. Jésus guérit, sourit, apaise, œuvre par petites touches ou par miracle, est drôle parfois, bon et aimant toujours, et toujours là. Je t'aime JESUS.